



## Óscar Mario Beteta en El Heraldo Radio entrevista a Jorge Romero Herrera, diputado federal del PAN

“Todavía no tenemos nuestras listas cerradas, registradas de manera definitiva, pero el PAN va a presentar un promedio de edad mucho más joven que todos los demás partidos. Cuántos de los que tienen 25 años, que están entrando a cualquier partido, digamos Acción Nacional, no tomaron decisiones como Tlatelolco o la privatización de los bancos, cargan con esa marca para bien o para mal, pero viene una nueva generación que tiene la chamba doble; no solo es hacerla bien, sino quitarse el estigma de que la clase política no sirve”.

<https://drive.google.com/file/d/1TUTaCTO4lbEn2lqj4sdzY0LLF384HWyc/view>